

Estimadas familias:

Queremos informaros sobre la puesta en marcha de un proyecto que vamos a realizar en colaboración con el Ayuntamiento de Sabiñánigo. Se trata de dotar a los alumnos de un **Pasaporte Cultural** donde iremos registrando y sellando aquellas actividades que de forma voluntaria y activa participen, organizadas por el IES o por el Ayuntamiento. Al colaborar con estas actividades los alumnos se beneficiarán de la siguiente manera:

- Estas actividades están contempladas en las programaciones de los distintos departamentos de forma que también podrán ser calificadas en las notas de las asignaturas implicadas.
- Los sellos del pasaporte podrán ser utilizados para canjear en entradas al auditorio, actividades culturales y deportivas organizadas por el ayuntamiento, o bien en descuento en las mismas. La información sobre esos aspectos aparecerá en los carteles de las distintas actividades.
- Este registro servirá para realizar certificados de voluntariado que son necesarios para acceder a ciertas becas, estudios en el extranjero, etc.

Esta propuesta surge fundamentalmente del éxito en las actividades producto de la colaboración de este IES con el Área de Cultura y Deporte del Ayuntamiento, la Biblioteca Pública Rosa Regás, y el Área de Juventud de la Comarca del Alto Gállego. Pretendemos con el Pasaporte Cultural fomentar la participación y premiar el compromiso de nuestros alumnos en las actividades fruto de esta colaboración, así como en las internas de la programación del IES, valorando el esfuerzo extra que para ellos supone.

Entendemos también que desde un punto de vista educativo y pedagógico, debemos educar a nuestros alumnos, vuestros hijos, en la adquisición de competencias clave, y esto supone tener en cuenta aspectos que no necesariamente deben ser puramente académicos, buscando siempre formar a ciudadanos responsables, participativos y comprometidos con la sociedad.

Todos los años nos encontramos que ciertos alumnos, al acceder a becas o estudios y escuelas universitarias, necesitan certificar la participación en actividades extracurriculares o de voluntariado, y vemos la necesidad de tener un mecanismo de recogida de esa información. El pasaporte cultural puede servir para este objetivo.

También desde el IES San Alberto Magno creemos firmemente en una escuela abierta y participativa, donde la sociedad entera se implique en la educación de nuestros alumnos, y nuestras propuestas educativas trasciendan las paredes de nuestro IES. Por todos estos aspectos y tras la valoración en Comisión de Coordinación Pedagógica del IES San Alberto Magno, hemos apostado por la creación de este Pasaporte Cultural que comenzará a funcionar en enero de 2018. En este mes de diciembre vamos a realizar un **concurso para el logo del Sello**, y esperamos la participación de toda la comunidad educativa: alumnos, profesores, padres y personal de administración y servicios. Podéis presentar vuestras propuestas en DIN A4, con el nombre y curso si es alumno, o nombre y teléfono si no lo es, en Conserjería de nuestro IES, hasta el 14 de diciembre. Las propuestas serán expuestas en nuestro IES y se resolverá el 21 de diciembre. Os animamos a participar.

En Sabiñánigo, a 27 de noviembre de 2017

Fdo: Pilar Álvarez
Directora IES San Alberto Mango